

栄えある大臣表彰を受賞

前・安平町教育委員で、旧早来町教育委員長の楠木博利氏が、文部科学大臣が表彰する地方教育行政功労者表彰を受賞されました。

楠木氏は、平成

4年10月に旧早来町の教育委員に任命されて以来、平成18年5月の退任まで13年6か月（内10年10か月、教育委員長）、町の教育の推進や活動が盛んに行われているこ



に尽力されました。自ら学び、考える資質や能力と豊かな心と個性や創造性を育てる学校教育を目指し、情報教育の整備を進める一方、社会教育では、文化やスポーツの充実に貢献し、生涯学習社会の実現に向けた功績などが高く評価されたものです。

追分公民館が全国優良公民館表彰を受賞

優良公民館表彰は、全国の公民館のうち、特に事業内容・方法等に工夫を凝らし、地域住民の学習活動に大きく貢献している公民館を文部科学省が表彰するもので、第60回目となつた今回の表彰では、北海道で唯一安平町の追分公民館がこの賞を受賞しました。

日頃より、地域住民の生涯学習の拠点として、その特性を生かした多様な講座を開設されており、各種サークル活動が盛んに行われていること

長年の協力に感謝状



と、更には社会教育事業企画検討会（生涯学習ボランティアスタッフ）の方々による学習活動の企画・立案や運営活動が評価されての受賞となりました。表彰式は10月22日に東京都の東海大学校友会館で行われ、安平町からは追分公民館館長の柴田生涯学習課長が出席しました。当日は式典に続いて天皇・皇后の拝謁も行われました。



広告欄

◆ 一級建築士事務所、土地建物取引業 ◆



建築業許可／知事(特18)認第348号
八木建設株式会社

TEL 25-2492 FAX 25-2491

いつまでも安心して、暮らしていく住まいづくり。

住みやすさ、質の高さ、そして美しさまでを重視した家づくりは地元でもご好評を博しております。当社では、今後も建築・土木部門で事業を精力的に展開し、幅広く地域社会に貢献できる企業でありたいと努力し続けます。



土地、中古住宅をお探しの方、お売りしたい方もお気軽にご相談下さい。